



こんなに純粋にやる気に充電して学び舎に通って来る子ども達に負けてはおられません。夏休みまであと一か月、初心に立ち返って、日々研鑽に励む教職員です。

がっこうくまいるわけ
「年 田村 幸寛」
べんきょう・そうじ・あそび・きゅうしよくをしにきています。あと、きょう〇〇くんけんかをしてしまいました。どうしてかという、〇〇くんがへんなことをしてきたからです。でも、すぐになかなかおりをしました。がっこうくまいたら、なかなかおりするほうほうをつかめました。

がっこうくまいるわけ
「年 藤本 奈々」
わたしはべんきょうをしにきています。ともだちがいると、まけないようにすると、やるきがでます。あそびるとき、はなしをするから、がっこうくまると、たのしいです。

一学期の折り返しで、児童・教職員に学校に何のために来ているか尋ね、改めて考えてみようという投げかけをしました。子どもらしい答えから高尚な答えまで「?↓!ノート」(全児童↓校長)に思いが寄せられました。一部紹介します。

新砥っ子28名も学校支援ボランティアの方々のはじめ地域の多くの方々のお力添えをいただき、見守られてすくすくと育っています。

今年度最初の収穫は、キュウリでした。JAの食育事業の支援を受け、夏野菜の苗はすくすくと大きくなっています。

すくすくと育っています



「3・4学年担任 藤本恵理子」

あつという間の時間だった。楽しく歌わせてもらった。」とボランティアの方々から感想と笑顔をいただきました。ありがとうございました。

朝早く最初は声が出なかったが、終わり頃には、きれいなハーモニーが聞こえたり、今年度も支援ボランティアの方々と合唱の練習をしています。南風にのって」という曲で、5・6年生が下のメロディを歌いました。ボランティアの5名の方にリードしていただき、素敵な2部合唱にすることができました。



寺子屋タイム (合唱)

僕はおはじめてモップ作りをしました。お話ができて、よかったです。お話を聞いて、肩たたきをもらって、うれしかったです。お話を聞いて、肩たたきをもらって、うれしかったです。お話を聞いて、肩たたきをもらって、うれしかったです。



大田ふれあい教室

6月17日(水)、3・4年生が大田ふれあい教室で高齢者の方々と交流しました。ワイヤーハンガーと毛糸でモップ作りに挑戦。編み方を教えてもらいながら、180本程の毛糸を編んで便利なモップに仕上げることができました。

ふれあい

いか…(知らない人について)行かない
の…(知らない人の車に)乗らない
お…大きな声で叫ぶ
す…すぐ逃げる
し…知らせる

また、こども110番の家や近くの大人に助けを求め、見たことを正確に出来るだけ詳しく知らせる訓練もしていただきました。

かまれたときの逃げ方なども教えていただきました。

ランドセルなどをつかまれないようにすること、人に安易に近付かないので、見知らぬ

童それぞれが安全な距離を知ることが出来ました。相手と3メートル離れていても、不意を突かれたら逃げられずいざとなるとつかまってしま

知らない人と相対した時の安全な距離の取り方について身をもって体験し、児童

まず、授業中校内に不審者が侵入した場合を想定した避難訓練を行いました。その後、保育所の子ども達と一緒に、登下校等子どもだけにいるときの不審車両と遭遇したとき・不審者に声を掛けられたときの対応の仕方などを学びました。

ゲストティーチャーを招いて《いかのおすし》の徹底
6月18日(木)新見警察署から小野田さん、生活安全課の林さん、本郷駐在所巡查部長 蓮佛さん、少年警察協



「豊護 佐々木千恵美」

思っています。状態を見ていただければと

夜に生え替わりの多い1～4年生までは、特に生え替わりの多い1～4年生までは、

グ指導をしていただいたりしました。甘いものはどうしてもむし歯の原因を作りやすいので、時間を決めて食べるようにする。また食べた後はお茶やうがい

し歯予防教室」を行いました。むし歯予

歯と口の健康集会
歯と口の衛生週間(6月4日～10日)の取り組みの一つとして、10日

による歯と口の健康集会」を行いました。ゲームや劇を通して、丈夫な歯づくりは、歯磨き以外に、食事や運動も関係していることや、新砥っ子のむし歯の状況を紹介しました。

抑止力になると指導講評を受けました。犯罪に巻き込まれないためにも、明るく元気なあいさつが行き交う安全・安心な町であってほしいものです。見守り・声掛けにご協力よろしくお願いいたします。



